
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/01/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno undici del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,49 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presiede Teresi comunica che in giornata avrà risposta sull’Assessore 

Prestigiacomo su quando parteciperà al Consiglio e che più tardi provvederà a 

richiamare il presidente di Amap che ad oggi non ha risposto.  

Il Cons. Stabile chiede che venga invitato, anche, il dirigente di Villa e Giardini. 

Il Presiede Teresi comunica che richiederà all’Assessore al ramo, quando darà 

conferma della Sua partecipazione, anche la partecipazione al Consiglio del dirigente. 

Il Presiede Teresi comunica che mercoledì alle ore 11,00 convocherà conferenza dei 

Capi Gruppo per discutere sulla sentenza del Tar relativa al canale di Passo di 

Rigano. 

Si dà atto che alle ore 9,56 esce il Cons. Figuccia. 
Il Cons. Aiello chiede che il punto 60 dell’O.d.G. proposta del Cons. Lo Sardo ad 

oggetto: ”Bookcrossing in V Circoscrizione”, non venga discusso, ma riproposto in II 

Commissione visto che giorno 4 Gennaio è andata deserta. 

Il Cons. Palazzo chiede notizie su inizio lavori Palestra Borgo Nuovo. 

Viene data lettura dell’email del Rup che comunica la ripresa dei lavori che si 

inizieranno giorno 15 c.m. 

Il Cons. Palazzo si rammarica del fatto che non si dia merito alla Commissione Sport 

che ha seguito il completo iter della palestra. 

Si dà atto che alle ore 10,05 esce il Cons. Aiello. 
La Cons. Di Gesù comunica che è stato il Movimento 5 Stelle a divulgare la notizia 

e ringrazia la Consigliera comunale Lo Monaco unica Consigliera Comunale ad 

essersi presa in carico la problematica. 

Si augura che presto il quartiere torni ad avere la palestra e visto che, per detti lavori, 

sono stati stanziati circa 890.000 € la nuova palestra dovrebbe essere totalmente 

rinnovata ed all’avanguardia. 

Il Cons. Altadonna ringrazia la Commissione Sport e la Consigliera Di Gesù per la 

sinergia ed il lavoro di squadra messo in atto per  stimolare l’Amministrazione. 

Il Cons. Palazzo comunica che il primo post che ha visto è quello dell’Associazione 

Compa e si chiede come sia possibile che un’Associazione esterna possa avere 
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notizie prima del Consiglio. 

La Cons. Di Gesù evidenzia che i primi ad avere avuto la notizia sono stati loro,  

basta verificare, a tal proposito, la cronologia dei post sui social. 

Il Presiede Teresi evidenzia che già si è in campagna elettorale e ognuno si vuole 

assumere i meriti delle cose realizzate. 

Si dà atto che alle ore 10,11 esce il Cons. Lucido. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene non giusto che chi faccia per primo il comunicato stampa 

si assuma meriti che non ha. 

Il Cons. Lo Sardo comunica che lo stesso era stato informato venerdì con la  

raccomandazione di non divulgare la notizia essendo ancora non esecutivo il 

provvedimento. 

Il Presiede Teresi comunica di aver ricevuto un sms giovedì in cui il Consulente allo 

Sport Campagna gli comunicava che la Ditta non aveva ancora prodotto la 

documentazione richiesta. 

Il Cons. Lo Sardo Lo Sardo ritiene che qualcuno abbia giocato sporco per 

appropriarsi di meriti anche se non capisce quali siano. 

Il Presiede Teresi ritiene che nessuno possa prendersi dei meriti in considerazione 

che la situazione di stallo che si era prodotta non dipendeva dall’Amministrazione 

Comunale. 

Si dà atto che alle ore 10,18 esce la Cons. Cavaliere. 

Si dà atto che alle ore 10,19 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Cons. Anziano per voti Lo Sardo. 

Il Cons. Palazzo chiede se si possa inviare comunicazione alla Rap per rimuovere gli 

ingombranti di Piazza Santa Cristina. 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che la Commissione Sport si è riunita per cercare 

di risolvere i problemi burocratici che determinavano lo stallo dei lavori sulla palestra 

di Borgo Nuovo. 

Il Cons. Stabile chiede che venga sollecitato la pulizia delle caditoie che ancora non 

è stata effettuata. 

Il Presidente Lo Sardo chiede che venga girata ai Consiglieri l’email dell’Edilizia 

Pubblica con cui si comunicava la ripresa dei lavori. 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce il Cons. Stabile e la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

Procedutosi alle ore 10,27 all’appello nominale, risultano presenti il Presidente Lo 

Sardo e i Conss. Altadonna e Palazzo. 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora, alle ore 11,28. 

Procedutosi alle ore 11,31 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Lo Sardo 

F. Umberto, e Palazzo. 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta a 

domani, 12/01/2021. 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                             F. Umberto Lo Sardo 

    Francesco Castellana  
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